

## **Samedi 5 octobre : Weekend culture et découvertes !**

Félix a cours ce matin, pas facile on est samedi... Il termine à 11h, vite on part sur Tartane décompresser un peu ! On en profite pour goûter du porc boucané (la spécialité est normalement le poulet boucané), ce sont donc des morceaux de viandes, cuits au barbecue, et fumés à la cendre de canne à sucre, qui donne un goût bien spécifique! Ultra bon ! Après midi au bord de l'eau, Félix barbotte pendant plusieurs heures ! Le soir on part sur Sainte-Marie, au festival des cultures et traditions, on assiste à un spectacle alliant danses, chants et percus, très traditionnels ! Je tombe par hasard sur Nelly, la dame âgée que j'avais rencontré à l'aéroport.. Elle me prend dans ses bras, et me présente sa nièce, une Inès ! On repart tranquillement et s'arrête en bord de route pour acheter un bout à grignoter dans un snack. Un certain Elie décide de nous offrir un verre et cesse de nous répéter que nous sommes les bienvenues en Martinique... C'est chouette...

## **Dimanche 6 octobre : « Sur la route des traces... »**

Avoir une bonne grasse matinée et un coup d'oeil sur le guide, on décolle de l'appartement, aujourd'hui c'est direction « la route des traces », une route magnifique sur la N3, qui redescend après Ajoupa-Bouillon et Morne Rouge, juste avant d'arriver sur Fort de France, on est dans un endroit magique, on s'arrête au bord de la rivière blanche, début d'une petite rando et on bifurque le long de la rivière en la remontant, petits plans d'eau, cascades, belle découverte ! Dommage que l'on ait pas trouvé le chemin pour repartir comme un groupe de baba cool nous l'avait indiqué, on redescend donc la rivière pour retrouver le point de départ. On assiste à un couché de soleil spectaculaire sur la route du retour, encore une belle découverte !